

LA NUEVA REPÚBLICA ES EL SEMANARIO DEL CID

Exigen demolerlo

A: Dirección Municipal de Vivienda, Playa el Salado. De: Roberto Ferrer Noa, con domicilio en Ave. Principal número 1439, Playa el Salado, Baracoa, Santa Fe. Me dirijo a ustedes para denunciar el mal estado en que se encuentra la fachada del edificio ubicado en la dirección mencionada. El inmueble está apuntalado desde la acera, por donde circulan peatones, incluyendo niños. La fachada superior se encuentra todavía en aún peor estado lo que representa un peligro mucho mayor, existe la posibilidad de que esa estructura se desplome, mide más de 13 metros de altura. El riesgo en verano sería aún mayor por la gran afluencia de personas y sobre todo los niños que van a la playa. Es

necesario demoler ese edifico antes de que efectivamente se desplome. Sin otro asunto que tratar y en espera de su respuesta, solo me queda darle un cordial saludo, Ro-Ferrer Noa. Por la Defensoría del Pueblo: Juan Manuel Lara y Joan Guzmán.



Nicaragua hacia la libertad

Cuando el político e historiador inglés evitar violen-Lord Acton escribió: "El poder tiende a cia. corromper y el poder absoluto corrompe absolutamente" no imaginó que su aforismo se haría tan famoso. El poder corrompe, entre otras cosas distorsiona la capacidad de ver la realidad. Por eso Daniel Ortega está ciego como lo están Nicolás Maduro en Venezuela y Raúl Castro en Cuba. En Nicaragua Daniel Ortega y su mujer, la vice presidente Rosario Murillo, se creen los individuos más astutos del país v ante el planteamiento de la oposición de negociar una salida a la crisis, siguen usando la represión como arma. Creen que será efectiva para mantenerlos en el poder. No se han dado cuenta que la oposición les tendió un puente de plata para que se fueran y vivieran en cualquier parte del mundo (hasta pudo ser en Nicaragua) con los cientos de millones de dólares que se han robado. La oposición quiere Venezuela también.

más muertos más destrucción material en un país



EDICIÓN 225 A MAYO 16 DE 2018

sumido en la pobreza. Además, esa estrategia da espacio a los sandinistas que hoy están contra Daniel Ortega. Quizás Daniel Ortega deje de escuchar los consejos de no ceder que le llegan de la narco dictadura venezolana y de la de Raúl Castro en Cuba. Estos dos regimenes saben que la caída de su aliado nicaragüense tendrá repercusiones en sus países. Quizás las continuas manifestaciones de miles de nicaragüenses lo hagan despertar antes que sea muy tarde. No es fácil pero no es imposible. Mientras tanto la caldera del disgusto amenaza con estallar. Nicaragua será libre, como Cuba y

No se han dado cuenta que ya el pueblo está perdiendo el miedo a reclamar

Santa Clara, 12 de mayo de 2018. A: Juan que se realizaron luego del paso del fenómeno Carlos Gómez, Director provincial del Sistema de la Vivienda. De: Ismael Pérez Martínez, con domicilio en calle Campo s/n, Reparto Brisas del Oeste. Me dirijo a usted para mediante la misiva denunciar la falta de respeto y la desfachatez que existe en los patios de materiales de la construcción de Santa Clara. Primero quiero decirle que la población santaclareña pudo ver como ustedes, funcionarios del gobierno, abiertamente dejaron ver que están ausentes a lo que sucede en sus empresas. El día 5 en un programa de la televisión dijeron que 27.000 de los afectados del huracán Irma ya se habían recuperado, plantearon que los pendientes eran los casos de derrumbe total que aun se encontraban en fase de construcción. Señor Director, al parecer usted desconoce que aún existen casos como el mío con afectación de techo que no se ha recibido ni una puntilla, pues las listas de afectados

se desaparecieron. Me he dirigido varias veces vivo en un rancho, al técnico que atiende mi consejo y siempre me daba la misma respuesta: "los listados están en el gobierno y en el patio de materiales..." Son tantos los engaños y la falta de respeto que decidí comenzar a reclamar a todas las instancias, finalmente llegué a la conclusión de que en este país los jefes viven de la mentira y ustedes mismos no se respetan entre sí. Luego de ver el va famoso programa televisivo "La hora de todos", dirigido por el periodista Abel Falcón, no me queda duda de que todo es una mentira, ahí se pudo apreciar el desconocimiento de usted ante la corrupción y malversación de los famosos patios de materiales de la construcción, motivos por los cuales le dirijo esta denuncia porque ya es demasiado para el pueblo, hasta cuándo seguirán con sus engaños y, como dijo una de las personas que se quejó en el programa:

... "mientras que yo en Santa Clara se construyen edificios privados". Es hora de que den un vuelco a tanta mentira o es que acaso no se han dado cuenta que ya el pueblo está



perdiendo el miedo a reclamar y habla por doquier de la falta de honestidad de quienes nos representan y dirigen. Espero que se lleve a la reflexión y dedique parte de su tiempo a visitar los famosos patios de materiales, para ver si los que como yo, podamos resolver nuestro problema. Sin más, Ismael Pérez Martínez. Por: Carlos E Arbólaez, Pedro Rodríguez, defensores del pueblo y Sara Cuba, delegada provincial del CID en Villa Clara.





"No tiene el derecho de gloriarse con los nombres, actos y vida ilustre de sus antepasados, aquellos descendientes que no los perpetúen en su espíritu y acciones; es alevosía ampararse en su gloria, para ir minando la gigantesca obra que alzaron" José Martí

Al pueblo no se le permitió probar los manjares, solo a los funcionarios



de 2018. Los miembros de Cuba Independiente Democrática (CID) denunciamos la falta de respeto de los funcionarios del gobierno en la provincia. El pasado sábado 5 de mayo se presentaron a la población santaclareña una serie de actividades

en pos de la feria internacional del turismo en aéreas del Parque Leoncio Vidal, donde se mostraron productos que se fabrican en la empresa de productos lácteos de Villa Clara, pero no se le permitió al pueblo probar los manjares, solo a los funcionarios del régimen. A pesar de que el pueblo acudió al lugar no todos mostra-

noso fue exhibir una serie de productos elaborados en la mencionada empresa (variedades de queso, yogurt, helados, mantequilla, etc.). La población que acudió al lugar se asombraba al ver toda estas variedades desconocidas para los moradores de Santa Clara, donde la situación alimenticia es pésima, donde el yogurt que se le asigna a los niños de 7a13 años no lo reciben como está regulado, ya que según los funcionarios del comercio no existe suficiente materia prima para su elaboración, donde el pueblo no puede adquirir productos como el queso que solo se encuentra en las tiendas recaudadoras de divisa a precios no asequibles a los salarios de los trabajadores, precios como ½ libra 2,75 CUC equivalente a 68,75 moneda nacional (MN), ya se conoce que el salario mínimo de un trabajador oscila entre los 225 y

Santa Clara, 8 de mayo ron júbilo ni alegría con el suceso pues bochor- 325 pesos MN. Toda la desigualdad social fue enmascarada con una fiesta de pueblo como es de costumbre en todas las manifestaciones del régimen castrista, solo que no todos estamos ciegos al engaño vivido por los cubanos por décadas y esta vez se mostraron tal y como son cuando no se le permitió al pueblo deleitar los manjares expuestos y solo podían probarlos o deleitarlos los funcionarios del régimen. Lo que nunca ellos imaginaron es que como defensores del pueblo los miembros del CID estábamos presentes en esta barbarie. Denunciamos esta humillación y una vez más mostramos la realidad, desigualdad y maltratos a que somos sometidos los cubanos. Por Sara Cuba. Delegada Provincial del CID, Carlos Rodríguez, Madeley Gutiérrez, Yuliesky Fernández, Eulalia Crespo, defensores del pueblo.

Y ahora me quitan mi pedazo de tierra



San Juan Martínez. abril 2018. A: ANAP municipal de San Juan Martínez, Pinar del Río. De: Pedro Luis Pérez Gutié-

rrez, dirección: Cooperativa Rigoberto Fuentes, El Gacho, San Juan y Martínez, Pinar del Río. Asunto: Exigir que se respete el derecho a mi tierra. En 2014 solicité a la cooperativa "Rigoberto Fuentes", ubicada en el Consejo Popular de Campo Hermoso de San Juan v Martínez, un área donde siembro 70 mil posturas de tabaco de sol. Este pedazo de tierra me fue dado en usufructo, va que yo reunía las condiciones para trabajarla. Nunca tuve problemas y siempre cumplí con el contrato que realizaba con la Cooperativa pero en 2017 tuve problemas con el motor de regadío y no pude sembrar toda la tierra. Por ese motivo la dirección de la cooperativa me dirigió una carta de advertencia por no cumplir con el plan de siembra ni con los quintales de tabaco contratados. Yo planteé, entonces, los problemas que me llevaron al incumplimiento y ellos quedaron en darle

solución. Este año, bajo la promesa que 30 se iba a solucionar el problema del motor de regadío, comencé la siembra de tabaco con un motor prestado, pensando que el mío tendría solución a corto plazo. Sin embargo, realicé la última siembra sin que se resolviera el problema. A causa de ello, el tabaco plantado se perdió porque no tenía cómo regarlo. Esta decisión causó disgusto a la dirección de la cooperativa, encabezada por José Antonio Pérez, presidente de la misma, la que decidió emitir la segunda carta de advertencia y por tanto el retiro de mi pedazo de tierra, con la excusa de que yo no tengo condiciones ni deseo de hacerla producir. Esto es una calumnia, ya que soy padre de familia y este pedazo de tierra es mi único sustento. Lo que sucede realmente es que la dirección de la cooperativa quiere evadir sus responsabilidades y darle el pedazo de tierra a otra persona. quien en vez de un motor de regadío tiene dos que apenas usa. Esta situación me tiene muy preocupado. Acudo a ustedes para que no dejen que se cometa tal injusticia. Sin más, Pedro Luis Pérez Gutiérrez. Por la Defensoría del Pueblo: Yusniel Pupo Carralero, Presidente del Comité de Campesinos Libres, Yordan Pupo Carralero y Sandra Haces Ramos, defensores del pueblo.

Corea del Norte y USA

Después de asegurarle a los Estados Unidos que no continuará su desarrollo nuclear, Corea del Norte ha comenzado a desmantelar edificios alrededor de Punggye-ri, donde hace sus pruebas atómicas, según fotos satelitales. El presidente Donald Trump y Kim Jong Un, el dictador de Corea del Norte, se reunirán en Singapur el próximo 12 de junio.

Vivo como los animales



A: La oficina de atención a la población del poder popular en Granma. De: José León Núñez, no tengo carnet de identidad, ni dirección particular porque no tengo casa. Asunto: El gobierno cubano no brinda ayuda a los que de verdad la

necesitan. En numerosas ocasiones me he dirigido a las oficinas de atención a la población para ver si le pueden dar solución a mi situación. Tengo 60 años, mis condiciones de vidas son pésimas, no tengo donde vivir, duermo en donde me coja la noche, no tengo familia para que me ayude y tampoco tengo una pensión. Vivo como los animales. Al principio de dirigirme a las organizaciones gubernamentales me dijeron que me iban a resolver mi situación, dijeron que me iban a construir un cuarto con un baño y una cocina comedor y además me iban a dar una pensión de 250 pesos, pero fui cayendo al olvido y más nunca me han querido dar respuesta de nada. Lo peor de todo es que hoy en día no me dejan entrar a ninguna oficina de atención a la población. El gobierno cubano a las únicas personas que le da casa y comodidades son a los militares que trabajan para el régimen. Por Julia Isabel Vidal Ramos, defensora del pueblo en Bayamo.



